



VANEAU
Luxury Real Estate

4 Pièces

124 m²

Réf. 85258660

1 650 000 €

Paris 16^{ème}

Appartement à vendre (75016)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans un élégant immeuble en pierre de taille sécurisé, érigé en 1893 bénéficiant d'une conciergerie, superbe appartement de 124,04 m² carrez en rez-de-jardin à l'abri des regards. Ses attributs de l'ancien, parquet en point de hongrie, cheminé, moulures raffinées et 3,50 M de hauteur sous plafond se conjuguent avec des lignes contemporaines. Il comprend une entrée, un double séjour, une cuisine semi-ouverte, une chambre de maître avec sa salle de bains, une douche, un dressing et des toilettes, une seconde chambre avec douche et toilettes séparées offrant toutes deux une vue sur le jardin, une ...

In an elegant secure stone building, built in 1893 with a concierge service, superb 124.04 m² Carrez apartment on the ground floor, hidden from view. Its old attributes, herringbone parquet flooring, fireplace, refined moldings and 3.50 m high ceilings combine with contemporary lines. It includes an entrance, a double living room, a semi-open kitchen, a master bedroom with its bathroom, a shower, a dressing room and toilet, a second bedroom with separate shower and toilet, both offering a view of the garden, a laundry room and guest toilets. A large cellar completes this property. Possibility ...

AGENCE VANEAU TROCADERO

64 AVENUE RAYMOND POINCARE - 75016 PARIS 16EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

